
Protokoll zur Schulelternratssitzung vom 09.02.2012

TOP 1: Oberschule

Frau Händchen stellt das neue Konzept der Oberschule vor.

Ab 01.08. wird die Schule im Hummetal eine Oberschule.

Lt. Frau Händchen ändert sich generell nichts, alle Abschlüsse bleiben 
identisch.

Es soll Jahrgangsbezogener Unterricht stattfinden.

Ziel soll es sein, das Realschul Niveau zu halten.

Hauptfächer, wie Mathe und Deutsch, sollen immer zusammen stattfinden.

Lernschwächere Schüler sollen durch zusätzliche Angebote gefördert werden.

2 x soll in der Woche Ganztagsunterricht stattfinden (7. + 8. Std.).

Ziel der Oberschule ist es mit hohem Niveau zu starten und die Schwächeren 
zu stützen und zu fördern. Priorität in Stundenplan und Lehrerschaft liegt in 
Klasse 5 + 10. Diese Klassen sollen Best möglichst gefördert werden.

Fr. Händchen bietet sich für Infogespräche in den 4. Klassen an.

Des Weiteren ist auch ein Hospitieren in Absprache möglich.

TOP 2: Mensa

Die „Qualität“ und „Geschmack“ wird des Öfteren von Eltern + Kindern kritisiert.

• Es wurden Seitens der Schule mit Hilfe der Schüler „Hitlisten“ erstellt um 
diesem Thema entgegenzuwirken.

Es werden zum Essen Getränke bereitgestellt, d.h. die Eltern zahlen pauschal 10 € 
für das ganze Schuljahr.

TOP 3: Elternverein

Der Elternverein stellt sich vor und wünscht sich, dass sich die Zusammenarbeit 
zwischen Elternverein und Elternrat zukünftig vertieft wird.



• Daher wurde in dieser Sitzung beschlossen, dass ein Vertreter des 
Elternvereins zu jeder Elternratssitzung eingeladen werden soll.

TOP 4: Inklusion

Herr Eberhardt stellt das Thema „Inklusion“ per PowerPoint Präsentation vor.

Was ist Inklusion:

„Die Forderung nach Sozialer Inklusion ist verwirklicht, wenn jeder Mensch in seiner  
Individualität von der Gesellschaft akzeptiert wird und die Möglichkeit hat, in vollem  
Umfang an ihr teilzuhaben oder teilzunehmen“

Ab dem 01.08.2013 sind die Klassen 1-4 (Grundschule) „Inklusive“ Schulen. 
D.h. die Eltern entscheiden selbst, ob ihre Kinder mit einer Behinderung an einer 
normalen Schule unterrichtet werden sollen.

Ab 01.08.2018 wird dieses  auf alle Klassen und Schulformen erweitert.

TOP 5: Schulfest

Das Schulfest findet am 29.06 2012 in der Zeit von 14:30 – 17:30 Uhr statt.

Der Schulausschuss soll kurzfristig um 2 bis 3 Personen erweitert werden. Des 
Weiteren muss die Vorfinanzierung der einzelnen Angebote geklärt werden.

TOP 6: Schultagebuch

Lt. Herrn Eberhardt ist die Lehrerschaft gegenüber dem Schultagebuch sehr positiv 
eingestellt. Das Tagebuch wird sehr gut, auch von der Elternschaft, angenommen.

TOP 7: Personal Lehrerschaft / Schulelternrat

Lt. Herrn Eberhardt, sind nach diversen Ausfällen die Defizite  wieder zu 100% 
gedeckt. Das Nachmittagsprogramm ist noch nicht optimal gestaltet.

Das Personal des Schulelternrates, insbesondere Vorstand und Vorsitz, wird zum 
Schuljahr 2012 / 2013 neu gewählt. Hier sollten sich alle Mitglieder dieses Gremiums 
Gedanke über evtl. Nachfolgen machen.

Herr Schmidko schloss die Sitzung gegen 21:10 Uhr.


